

## LE PRESIDENT DU GROUPE-PAYS MEXIQUE

Paris, le 30 juin 2015

Objet : Signature de la Déclaration politique concernant l'action extérieure des collectivités locales de France et du Mexique

Madame, Monsieur,

Par courrier du 29 avril 2015 je vous informais de la tenue d'un évènement franco-mexicain, mené en partenariat avec la DAECT (Délégation pour l'Action extérieure des Collectivités Territoriales) lors du 6<sup>ème</sup> Forum de l'Action Internationale des Collectivités Territoriales de Cités Unies France, qui s'est déroulé à Paris les 29 et 30 juin 2015.

A l'occasion de ce Forum, un Séminaire de haut niveau entre des élus mexicains et français a permis la signature de la Déclaration Politique concernant l'action extérieure des collectivités locales de France et du Mexique.

Ce document sera remis aux Présidents François Hollande et Enrique Peña Nieto lors de la visite officielle de ce dernier du 14 au 16 juillet prochain. Je ne saurais que trop insister sur l'importance de la signature en nombre de cette Déclaration Politique. Elle manifeste l'engagement des collectivités et l'importance de notre action, visible notamment grâce aux résultats concrets et aux bénéfices mutuels obtenus. Elle permet de faire entendre au plus haut niveau pour les deux pays la volonté de renforcer la relation franco-mexicaine.

Compte tenu du court délai dont nous disposons, la déclaration sera ouverte à votre signature jusqu'au 10 juillet prochain, au moyen de la lettre d'engagement ci-jointe. Melle Anne Claire Gaudru, coordinatrice du groupe-pays Mexique de Cités Unies France, en coordination avec la Direction des Relations Internationales de Bordeaux Métropole, est à votre disposition pour tous les éclaircissements nécessaires relatifs à cette signature.

En vous remerciant par avance, de l'attention que vous voudrez bien porter à ce courrier, je vous prie de croire, Madame, Monsieur, en l'expression de toute ma considération.

Michel Vernejoul
Maire de Martignas

Vice-président de Bordeaux Métropole